¡Ha resucitado! [Aplausos] Pueden sentarse. ¡Buenos días! Quiero darles la bienvenida aquí hoy en este Domingo de Resurrección. Los que están conectados, también les damos la bienvenida, Me alegro de que te unas a nosotros. Este es nuestro primer servicio y vamos a tener la actualización de la profecía de hoy. Segundo Servicio: actualmente estamos el Libro de Santiago; Sin embargo, hoy será el sermón del Domingo de Resurrección, y me doy cuenta de que este título 'Jesús es nuestro único escape' puede parecer extraño para nuestro sermón del Domingo de Resurrección, pero vamos a conectar los puntos de esto a la resurrección como el propósito de la resurrección. También, para aquellos que están viendo en línea -- Por cierto, el segundo servicio será a las 11:15 a.m. hora de Hawai. Y si estás viendo esto en directo le animamos a que vayas directamente a la página web JDFarag.org. Allí encontrará la totalidad sin censura, y sin interrupciones de la actualización de hoy, a la que vamos a llegar ahora mismo. Quiero hablar con ustedes sobre cómo es y por qué es que ha llegado el momento de que cada uno de nosotros, incluido yo mismo, enfrentemos la realidad, y por enfrentar la realidad, quiero decir, ya no ¿podemos o debemos evitar la realidad de lo que sucede en el mundo hoy a pesar de las muchas distracciones, todos que claman por nuestra atención a diario. Evitar enfrentarse a esta realidad puede significar la diferencia entre la vida y la muerte e infinitamente más importante, el cielo o el infierno.

Sin duda, muchos de ustedes ya saben a dónde voy con esto, así que voy a empezar con una escritura que también hablaremos sobre el segundo servicio, Génesis 3:15, que no sólo es la primera profecía de la Biblia, también es la primera mención del Evangelio en la Biblia, el protoevangelio que significa el primer Evangelio, la primera mención del Evangelio, la buena nueva de la salvación en Jesucristo se encuentra en el capítulo 3:15 del Génesis. En realidad, el Génesis resume la historia de la humanidad de tres maneras en los primeros tres capítulos: La creación del hombre, el pecado del hombre, y la redención del hombre. Y luego se llega a este cenit en el verso 15 del capítulo 3, y leemos como Dios ahora pronuncia la maldición sobre la serpiente, y dice: "Y pondré enemistad entre tú y la mujer y [muy importante] entre tu semilla y su semilla. El magullará" [Algunas de sus traducciones dicen "aplastar"] [Me gusta más aplastar, aplastar la cabeza] [Mucho mejor que magullar tu cabeza, me gusta más aplastar] "Él aplastará tu cabeza y tú le herirás el talón". ¡Wow! Tan lleno, tan lleno de tanto entretejido en el tejido de esta profecía, este Evangelio presentado por primera vez aquí es la resurrección de Jesucristo y el regreso de Jesucristo, que estamos, por supuesto vamos a hablar de que es cuando Jesús aplastará la cabeza de esta serpiente, pero no antes de que la la serpiente le hiera el talón. Esa es la crucifixión. "Él herirá su talón" está hablando de la crucifixión, pero "Va a aplastar tu cabeza". Cuando resucitó, venció a la muerte, venció al Diablo, y Él va a volver y finalmente de una vez por todas, ¡para toda la eternidad aplastará la cabeza de la serpiente! ¡No puedo esperar! [El público responde: Aleluya]

Bien, creo que estarás de acuerdo conmigo en que Juan 3:16 es el más conocido verso de toda la Biblia, ¿verdad? Sé que esto es profundamente profundo, pero los versos 14 y 15 vienen antes del verso 16. ¿Qué dice en el versículo 14, Juan 3? Dice: "Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así también el Hijo del Hombre debe ser levantado, para que todo aquel que crea en Él no perezca, sino que tenga vida eterna. Porque tanto amó Dios al mundo que que dio a su Hijo unigénito, para que todo aquel que crea en Él no se pierda, sino que tenga vida eterna". Muy bien la pregunta: ¿Qué sucedió en el desierto que era de tal importancia y que se al nivel de tener a Jesús referencia aquí en lo que hoy conocemos como la más popular y conocido verso en toda la Escritura? Respuesta: Números Capítulo 21. Me encanta el Libro de los Números. El Libro de los Números tiene mucha mala fama. Para aquellos que estuvieron con nosotros a través de nuestro estudio verso por verso del Libro de los Números, uno de los más fascinantes estudios de toda la Biblia. Sé que digo eso sobre cada libro, pero particularmente el Libro de los Números. ¿Por qué? Porque al principio, ¿de qué trata el libro de los Números? Suena muy aburrido.

Y no ayuda cuando dices, Bueno, el Libro de los Números trata de los números. (Risas) Pero cuando te metes en este libro, hay tanto que se registra para nosotros en esta cuenta aquí en el capítulo 21 es tal que el Salvador se refiera a ella como una profecía que señalaría a Él. Bien, comencemos en el verso 4. "Entonces ellos [Hablando de los israelitas] viajaron desde el monte Hor por el camino del Mar Rojo para rodear la tierra de Edom [Esta es la Jordania moderna] y el alma del pueblo se volvió muy desanimada en el camino. [Esto es una especie de eufemismo] Y [Versículo 5] el pueblo habló contra Dios y contra Moisés: "¿Por qué nos has sacado de Egipto de Egipto para morir en el desierto? Porque no hay comida ni agua, y nuestra alma aborrece este pan sin valor". [Whoa, eso es una referencia al maná] ¿Cuál es la respuesta del Señor? Verso 6, "Entonces el Señor envió serpientes ardientes entre el pueblo, y mordieron al pueblo, y muchos de los habitantes de Israel murieron. Por eso el pueblo vino a Moisés y dijo: "Hemos pecado, porque hemos hablado contra el Señor y contra ti. Ruega al Señor que aleje de nosotros las serpientes".

Entonces Moisés oró por el pueblo. Entonces el Señor dijo a Moisés: "Haz una serpiente de bronce y ponla en un poste. Y será que todo aquel que sea mordido cuando la mire, vivirá". Entonces [versículo 9] Moisés hizo una serpiente de bronce y la puso en un poste. Y así fue, si una serpiente hubiera mordido a alguien, cuando miraba a la serpiente de bronce, vivía". Se han salvado. Esta serpiente en el poste fue no sólo referida por Jesús, también pinta un poderosa imagen profética de la salvación que se encuentra en Jesús. Sólo quiero compartir con ustedes - esto no es exhaustivo, pero aquí está la tipología profética, y es la respuesta a la pregunta de por qué esto se elevaría al nivel del propio Salvador haciendo referencia a este cuento que acabamos de leer. Señala a Él. La serpiente en el jardín hizo que Eva mirara el árbol así como Jesús quiere que miremos la cruz. La serpiente, por supuesto es una imagen del pecado. Jesús murió como pago por nuestro pecado. Él tomó sobre sí nuestro pecado. Se convirtió en pecado por nosotros y murió por nosotros. Interesante detalle, por cierto: El bronce en las escrituras es un metal de juicio, un tipo de juicio. Jesús tomó el juicio sobre Él mismo por nosotros en lugar de nosotros. La serpiente de bronce es levantada y puesta en el poste. Jesús fue levantado y fue puesto en la cruz como juicio por nuestro pecado. Y esto es interesante y en realidad es a través de las páginas de las sagradas escrituras. Encontrarás la cruz desde el principio.

Este poste tenía la forma de una cruz generaciones antes de que los romanos inventaran la crucifixión como uno de las más crueles y despiadadas formas de dar muerte a alguien. Incluso cuando en la construcción del Tabernáculo, la disposición de los siete, el número de finalización, mobiliarios del Tabernáculo y posteriormente en el Templo en forma de cruz. Cuando el sacerdote en su servicio sacerdotal hacía las ofrendas, que harían la ofrenda de la ola y no se trata de la ofrenda de la "ola". Es el norte, el sur, el este oeste, en forma de cruz. Estos son sólo algunos de los numerosos ejemplos. De hecho, aquí hay uno que habla del Libro de los Números. Desde el principio, quiero decir que se trata de Números Capítulo 6 donde tenemos los números de los israelitas en sus campamentos. Quiero decir que eso es lo que el Libro de Números dice, los números, ¿verdad? Tenemos los números reales. Y nos consta que hay un número de israelitas. Tienes 12 tribus divididas en cuatro campamentos y al norte, al sur, al este, al oeste. Y aquí está el número de los acampados al sur. Este es el número de los acampados al norte. Este es el número de los acampados al este. Este es el número de los acampados al oeste. Y el Tabernáculo está justo en el centro. ¿Ves a dónde va esto? Esto es Juan, Evangelio de Evangelio, capítulo 1:14, "Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros". La formación de esos números a primera vista, parece muy aburrida, es muy poderosa porque esos campos, en esos números tenían la forma de una cruz. Adelántate a los números 22, uno de mis capítulos favoritos e toda la Biblia, junto con todos los otros capítulos que son mis favoritos de toda la Biblia.

Tenemos este relato de un tipo con el nombre de... Lo estoy confundiendo, Balaam, o Balam, y este tipo de nombre Balak que le paga a Balaam mucho dinero para pronunciar una maldición sobre los israelitas. ¿Por qué? Porque se veían amenazados por el número de israelitas. Así que es contratado para pronunciar una maldición sobre ellos, y el esta como bien, seguro, así que se sube a su burro. Sabes que esto es una historia real. No está basado en una historia real; esto ocurrió realmente. Una de las razones es mi historia favorita es porque como pastor, si Dios puede hablar a través de un burro. [Risas] Puede hablar a través de un burro árabe también, supongo, ¿no? Así que se sube a su burro y se dirige a pronunciar esta maldición. Y por supuesto, el burro trata de detenerlo, como, ¿Qué estás haciendo? ¿Estás bromeando en este momento? Quiero decir que es una paráfrasis muy floja. No lo dijeron así. Y no es tanto que el burro hablara con Balaam. Es que Balaam habla al burro. De todos modos, el número 22, es... ¡guau! Así que termina volviendo a subirse el burro, siguiendo su camino, y hace un intento de pronunciar esta maldición sobre los israelitas, el campamento de los israelitas ya acampados en forma de cruz. ¿Y él comienza, y lo que sale de su boca? Quiero decir, ¡una bendición! Quiero decir, es - usted puede leer lo que salió de su boca. Y es tan glorioso y magnífico, esta bendición que es pronunciada sobre los israelitas. Incluso él está aturdido. Y por supuesto, Balak no está muy contento con él tampoco.

Hey, amigo, te estoy pagando mucho dinero para que maldigas a esta gente porque están creciendo en números, ¿y qué haces en su lugar? Simplemente los bendice. Él es como: no sé lo que está pasando aquí. ¡Acaba de pasar! Iba a pronunciar una maldición sobre ellos, pero no sucedió. Así que aquí está Balak diciendo bien, yo ya sé, vayamos a la cima de una montaña más alta para que tengas una mejor vista de este campo para que puedas pronunciar una bendición, es decir, la maldición. Así que va a este alto punto de vista donde tiene probablemente a la vista de todos esos israelitas en esos grandes números en esa formación de ese campamento con el Tabernáculo/Cristo en el centro. ¿Y qué sale? ¡Oh, es aún mejor! Magnífica bendición ¡sobre el pueblo! ¿Por qué no pudo maldecirlos? Debido a la obra terminada de la cruz. "Por lo tanto, ya no hay condena, [sin culpa, sin maldición] para los que están en Cristo Jesús". No puedes - "Las puertas del infierno no pueden prevalecer contra la iglesia". ¿Por qué? Por la obra terminada en la cruz. ¡No hay maldición! ¡No hay ira! ¡No hay ira! Él tomó toda la ira, toda la maldición del pecado, toda la ira sobre Él, y Él fue voluntariamente a esa cruz y Él pagó el precio por nosotros en lugar de nosotros. Y es por eso que hoy, si estás aquí hoy o viendo en línea y dejas que el enemigo se salga con la suya, eso termina aquí mismo y se termina ahora mismo. Buen intento, buckaroo. Por cierto, lo he comprobado. No está mal decir "buckaroo". Creo que es mexicano para un niño pequeño, pero divago. [Risas]

Así que esta última, la Pascua, que es lo que la resurrección es una celebración de porque Jesús era el Cordero de la Pascua. Cumplió la profecía de la Pascua. Recuerdas la Pascua, la décima plaga, ¿la muerte del hijo primogénito? Hmm. Y si tuvieras - por cierto, espero que te quedes conmigo hasta el final. Tengo algo tan poderoso que quiero compartir a través de un testimonio hoy sobre la sangre del Cordero, la sangre del Cordero. Así que los israelitas debían tomar la sangre de un cordero que era sin arruga, mancha o defecto. Tuvieron que inspeccionar ese Cordero durante cuatro días, la cantidad exacta de tiempo que Jesús estuvo en juicio, que se encuentra sin pecado, sin mancha. Y luego tomarían ese cordero, ese inocente cordero, y le cortarían la garganta y derramarían su sangre. Y tenían que tomar una rama de hisopo, interesante, un montón de tipología allí, lo sumergían en esa sangre, y la ponían en el poste de la puerta de su casa para que el ángel de la muerte pasara por encima de ellos, y se salvarían. Y esa sangre en el poste de la puerta de su casa era superior, cuenca en la parte inferior, a la izquierda y derecha, en forma de cruz. Así que aquí viene el ángel de la muerte. Tienes la cruz, tienes la sangre del Cordero, pasa por encima. Así que este poste que Moisés toma, esta serpiente de bronce y la pone en la forma de una cruz, así como como Jesús fue puesto en esa cruz para pagar en la obra terminada de la cruz.

Y aún se pone mejor porque la serpiente estaba horizontal en un poste vertical. Los Diez Mandamientos: La cruz está ahí. ¿Cómo llego allí? Los cinco primeros son verticales. Los otros cinco, horizontales. Así que aquí está Jesús, completamente hombre, completamente Dios. El hombre, horizontal; Dios, vertical. Y esta era la única manera de ser salvo/curado. Jesús es el único camino de salvación. No hay otro camino hacia el Padre sino a través de Él. Él dijo: "Yo soy el Camino, la verdad y la vida y nadie va al Padre sino a través de mí". Y una cosa más sobre esto; de nuevo, no es exhaustivo. Te animo, si te gusta la tipología, este es un estudio fascinante. ¿Pero puedes imaginar a los israelitas como estas serpientes ardientes los están mordiendo y matando y envenenándolos y están muriendo? Y entonces Moisés dice, Ustedes, todo los que tienen que hacer es mirar a esa serpiente de bronce en esta cruz y se salvarán. Bueno, eso parece una tontería. Ah, la cruz es una tontería para los que perecen. Espera, quieres decir que todo lo que tengo que hacer es, por fe, por muy tonto que pueda parecer, es sólo mirar a esa serpiente en esa cruz y seré salvo? Sí, sí, así de simple. Parece una tontería, ¿no? Bueno, para los que están pereciendo, lo es. Una última, y aquí es donde vamos a entrar en el tipo de asunto en cuestión, si puedo decirlo así. La serpiente en el poste se convirtió en un símbolo idolátrico. Tuvo que ser - comenzaron a adorarla. Y también el símbolo médico moderno. Está corrompida y la idolatran, como se muestra aquí. Aviso, muy interesante, dos serpientes. Hmm.

No sé de dónde vienen estas alas o de qué se tratan, pero es una serpiente que está colgada en una cruz. Y la han corrompido y la han convertido en lo que representa la medicina moderna. Si tiene la amabilidad de permitirme que lo haga, haré lo mejor que pueda con la ayuda del Espíritu Santo para explicar cómo todo esto está realmente jugando en el mundo actual. Y para hacer eso, nosotros vamos a seguir adelante en este momento y terminar la transmisión en vivo en YouTube y Facebook. Así que a modo de prefacio, tengo que proceder con la presuposición de que se entiende, como acabamos de leer, que todo esto es sobre la semilla de la serpiente y la Semilla de la mujer que, por cierto, las mujeres no tienen semillas. Tienen huevos. Esta es una profecía sobre el nacimiento del Salvador. La mujer es Eva; de su Semilla vendría este nacimiento de la virgen milagrosamente del Salvador del mundo que en última instancia y finalmente aplasta la cabeza de la serpiente ¿Estamos bien? ¿Lo entiendes, verdad? Esto es entre la semilla de la serpiente y la Semilla de la mujer. Ahora con ese entendimiento, es importante también entender que Satanás ha intentado desde el principio corromper y alterar el ADN humano con su semilla. ¿Por qué? Para que el hombre deje de ser humano.

Sé que corro el riesgo de una simplificación excesiva cuando digo esto, pero la razón por la que Satanás intenta hacer esto es para que la Semilla de la mujer, Jesús, no pudiera provenir de un linaje humano puro. Si hubiera tenido éxito - nunca tendrá éxito. Lo va a intentar de nuevo. Trató de frustrar la primera venida de Cristo y ciertamente, intentará frustrar el arrebatamiento y la segunda venida de Cristo de la misma manera que lo hizo en los días de Noé. Así que está tratando de alterar el ADN humano, no sólo para frustrar la venida del Salvador, pero además, el hombre fue creado a imagen y semejanza de Dios y como tal sólo puede ser redimido por el Salvador que era plenamente Dios y plenamente hombre. Es por esta razón aún futuro; por favor, por favor, todavía futuro, no ahora, cuando la marca de la bestia, no ahora, cuando la marca de la bestia es forzada en la gente grande y pequeña, ricos y pobres, y toman esa marca, están condenados por toda la eternidad. ¿Por qué? Porque es la semilla de la serpiente alterando el ADN humano del hombre creado a imagen de Dios. Se cree que el ADN humano no sólo tiene el nombre de Dios en nuestro ADN humano, pero en realidad es el código y el nombre, es la naturaleza. Estamos hechos a su imagen y semejanza. Él nos creó a su imagen con ADN humano. Así que Satanás está tratando de corromper eso con su semilla como acabamos de leer en el mencionado versículo, Génesis 3:16.

Bien, entra esta Entrevista a Stew Peters con un Dr. Bryan Ardis el lunes que desde entonces se ha hecho viral, como se dice, sin juego de palabras, supongo. Pero después de verlo, me puse en contacto con Mike Montgomery que es el pastor de Stew Peters en Calvary Chapel Red Wing en Minnesota. Por cierto, oren por este Stew Peters, oren por este Dr. Bryan Ardis también. Así que le pedí que pidiera a Stew permiso para compartir esto. También quería saber si había una transcripción. Quería más documentación. Por cierto, hemos proporcionado un enlace a este vídeo y también a otros que quiero mencionar aquí en un momento. Así que para aquellos de ustedes que todavía no han visto esto, Yo queiro realmente animarles a hacerlo. Según la investigación del Dr. Ardis, hay pruebas convincentes de que el llamado virus COVID-19 es en realidad un envenenamiento por veneno de la cobra real Ahora para los que, como yo, quieran ver la documentación y quieran investigarlo, es imprescindible, también hemos incluido enlaces a las tres entrevistas de Mike Adam. Tiene una duración de unas tres horas. Está en Brighteon, y entra en gran detalle con una documentación muy detallada.

Ahora, por favor, sepa que he pasado la mayor parte de tres días revisando esto. En realidad, anoche pasé bastante tiempo en esto también. Y aunque hay muchas preguntas que siguen sin respuesta, Tengo que decir que su investigación y la documentación parecen creíbles. Así que de nuevo, me gustaría realmente animarles a que se tomen el tiempo por ustedes mismos y hagan su propia investigación sobre esto en virtud de las implicaciones de esto. Basta con decir que si es cierto, esto es un cambio de juego en todo el sentido de la palabra y por varias razones, no la menor de las cuales es lo que acabamos de de hablar, las escrituras que acabamos de leer, pero aún más importante es lo que Jesús dijo sobre los días de Noé, específicamente que sería como en los días de Noé. "En los días de Noé también será en los días de la venida del Hijo del Hombre". Así que no hay que buscar más allá que volver al Libro del Génesis para saber lo que ocurría en los días de Noé. Oh, el capítulo 6 del Génesis dice que hubo manipulación de genes del ADN humano frente a los Nephilim para corromper el ADN humano. Y esta es la razón por la que Dios destruyó y juzgó al mundo la primera vez, salvo a Noé.

Y esto es por lo que se nos dice - Tengan paciencia conmigo - haré lo mejor que pueda con la ayuda del Espíritu Santo. Siempre me ayuda. Creo que el Señor siente pena por mí, así que Él tiene que pero... Es desafortunado, supongo a falta de una palabra mejor, cuando se lee en las traducciones de la lengua inglesa porque se pierde lo que dice en el original. Hay una palabra muy interesante que se utiliza para describir a Noé. Dice que era "íntegro" o "justo" o "perfecto" como algunas traducciones. Bueno, esa palabra en el original del Antiguo Testamento hebreo es la palabra "tamim". Es muy similar a la palabra árabe en mi idioma nativo "tamam". ¿Qué significa esa palabra? Bueno, si usted fuera a preguntarme cómo me va, y yo te respondiera en árabe, Yo te diría algo en la línea de "Kulshi tamam". ¿Qué acabo de decir? Todo es perfecto, intacto, completo. Y luego se pone aún más específico debido a Noé, se nos dice que estaba intacto tamam, tamim, perfecto, completo en sus generaciones. De nuevo, desafortunado porque esa palabra puede ser traducida como genética. Así que vamos a leerlo así. La razón por la que Noé y su familia se salvaron es porque su genética estaba todavía intacta y no había sido corrompido o alterado. Todavía estaban intactos genéticamente, así que están salvos. Bien, avance rápido; Jesús nos dijo que sería como en los días de Noé. Y el mal en los días de Noé, las cosas indecibles. Sería como el Apóstol Pablo dijo. Sería - es indescriptible incluso hablar del mal. Quiero decir, adelantamos a hoy. ¿Estás em broma? Así que hay una lista bastante larga de cosas que puedes comparar en nuestros días a los días de Noé, y creo que lo que encontrarás concluyentemente es que estamos viviendo en un día que es exactamente como era en los días de Noé, hasta esto.

Y sin duda, va a haber mucha discusión y con razón con respecto a estos hallazgos. Y por supuesto habrá aquellos - sabes que siempre es para mí una prueba de fuego, especialmente habiendo estado en este tipo de cosas, cuando no puedes refutar el contenido, atacas al personaje. Tengan mucho criterio, por favor, especialmente en este aspecto. Si no hay pruebas de lo contrario, esto bien podría ser exactamente lo que va a pasar. Y si ese es el caso y esto es como dijo Jesús, "Como en los días de Noé". entonces te pregunto con toda sinceridad tan amorosamente y tan humildemente como pueda, ¿cómo de cerca estamos? Realmente creo que estamos muy cerca. Esa trompeta va a sonar. Vamos a hablar de esto en el sermón del Domingo de Resurrección, pero realmente creo que en cualquier momento la trompeta va a sonar y los muertos en Cristo van a resucitar primero, todos esos seres queridos que fueron a estar con el Señor. "Ausente del cuerpo, presente con el Señor". Van a tener sus nuevos cuerpos primero, y entonces nosotros que estamos vivos y permanecemos, Pablo escribiendo a los Corintios en Capítulo 15, creo que es, versos 51-52; probablemente me equivoque. Lo describe como una verdadera metamorfosis en la lengua original donde dejamos lo corruptible en un abrir y cerrar de ojos ojo, ni un parpadeo, un parpadeo. Quiero decir que es una fracción de una fracción, de una fracción, de una fracción, de una fracción de segundo, para ponerlo en perspectiva. Vamos a dejar nuestros viejos cuerpos y vamos a recibir nuestros nuevos cuerpos. Sólo eso; ¿puedo conseguir un testigo para eso? [Aplausos] ¡Vamos a recibir nuestros nuevos cuerpos! [Audiencia animando] Y vamos a encontrarnos con el Señor en el aire.

Escucha lo que estoy hablando aquí y lo que he estado enseñando desde hace muchos años aquí, esto es cierto. Esto no es un "pastel en el cielo"; o sea, no es un juego de palabras. Oh, estaremos en el cielo - Espero que haya pastel, ime encanta el pastel! Pero esto es real. Incluso voy a dar un paso más más allá y decir que el arrebatamiento es más real que las cómodas sillas en que hoy están sentados aquí. Así de real es. Y así de cerca está. Mira, Dios no quiere que nosotros que seamos ignorantes en cuanto a su regreso. Y de nuevo, estoy un poco, me estoy adelantando. Pero esta es la razón por la que termino estas actualizaciones con el Evangelio, la buena noticia. El Evangelio de Jesús Cristo; eso es lo que la palabra Evangelio significa, buenas noticias, su deuda ha sido pagada, eres libre de irte. Espera, ¿qué deuda? ¿Qué pago? Me alegro mucho de que hayas preguntado. Oh, ¿no lo sabías? No, esa es la buena noticia. Bueno, para que las buenas noticias sean buenas, debe haber malas noticias. Oh, sí, hay muy malas noticias. Sé que esto no es un inglés correcto, pero lo "más mala" es la mala noticia cuanto "más buenas" serán las buenas noticias y tal es el caso del Evangelio. El Evangelio o la buena noticia es que Jesús fue crucificado, Fue sepultado y resucitó al tercer día, y no te detengas ahí, por favor, ¡Un día volverá de nuevo! ¡Buenas noticias! ¡Buenas noticias! Eso es el Evangelio.

Así que este ABC de la salvación: Llevamos haciendo esto desde hace varios años, cada semana, muy sencillo, sencillo como un niño. Jesús dijo que hay que hacerse como un niño para entrar en el reino de los cielos. No es infantil, es simple como un niño. Es sólo el simple Evangelio de la salvación. Y es en realidad decimos cariñosamente que es tan simple como A, B, C. En realidad es más simple que A, B, C. Es tan simple como la B, cree. Pero la A es lo que te lleva a la B. Una vez más, sé profundamente como los versos 14 y 15 vienen antes del 16 pero... la A es de admitir o reconocer que eres un pecador porque si lo piensas, ¿por qué necesitas al Salvador si no eres un pecador ¿Podemos hablar rápidamente sobre lo que significa ser un pecador? Lo que significa ser un pecador es que hemos errado el tiro. De hecho, es un término de arquería. En su día, cuando disparabas la flecha, y si no dieras en la diana dirían que "has pecado" porque has fallado el marca, la diana perfecta de la norma de Dios de la justicia. Eso es lo que significa el pecado. Te has quedado corto, no has dado en el clavo. Y esta es la cuestión: Todos hemos pecado. Romanos 3:10 dice: "No hay nadie justo, ni siquiera uno". Y Romanos 3:23 nos dice por qué. Es porque "Todos han pecado y están destituidos de la gloria de Dios". Todos hemos fallado la marca.

Todos hemos nacido pecadores por lo que debemos nacer de nuevo para entrar el reino de los cielos. Y Romanos 6:23 es interesante porque empaqueta las malas noticias primero con las buenas noticias. Así que de acuerdo, soy un pecador; ¿qué significa eso? Bueno, va a haber un castigo por ese pecado. ¿Cuál es la pena? La pena de muerte. Chico, eso sí que son malas noticias, ¿verdad? Sí. Y la forma en que Pablo, por el Espíritu Santo escribe en Romanos 6:23 es que el salario, es lo que se gana, palabra clave: salario; te lo has ganado. ¿Qué he ganado? La muerte. ¡Oh! "Porque la paga del pecado es la muerte". Pero, y aquí está la buena noticia. Y quiero que te des cuenta noten el contraste entre la palabra "salario" y la palabra "regalo". Porque la buena noticia es que "El don de Dios es la vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor". En este Domingo de Resurrección celebramos al Señor resucitado que vino por nosotros murió en lugar de nosotros en esa cruz para pagar por todos nuestros pecados. No somos propios. Somos comprados. ¿Qué le costó? Todo. Le costó la vida. Así que compró este regalo. Ya sabes cómo es cuando compras un regalo para alguien y se lo das, ¿verdad? ¿Y qué hacen con él? Lo vuelven a regalar. Eso es lo que hacen con él. [Risas] Pero no pagas por ello porque si lo pagas no es un regalo, es una compra. No, él lo pagó. No se paga por ello. Es un regalo, pagado. Todo lo que tienes que hacer es recibir y abrirlo y aceptarlo. ¿Cuál es el regalo? ¡Oh, la vida eterna! ¿Y ya ha pagado por ello? ¿Y me lo ofrece como un regalo? Sí. Vaya, son muy buenas noticias especialmente considerando la alternativa porque la opción A: la muerte. B: Regalo de vida eterna.

Bien, dame un segundo aquí. [Cantando el tema de Jeopardy] Elige la vida. Elige la vida. Tomaré lo que está detrás de la puerta número 2, muchas gracias. Esta es la A. Esta es la B. Es simplemente por creer en tu corazón que Jesucristo es el Señor. "Porque Dios amó tanto al mundo [Como acabamos de leer] que dio a su hijo unigénito para que todo que en Él crea, tenga vida eterna". Eso es todo. Espera, ¿tengo que hacer algo? No. ¿Tengo que hacer un curso? No. ¿Tengo que hacerlo? - No, sólo ven como eres. Me recuerda a esa historia; es una historia humorística. Creo que es oportuno. Esta mujer quería convertirse en miembro de determinada iglesia. Ella había entregado su vida a Cristo y amaba al Señor, y quería crecer en el Señor, y por eso va a esta iglesia. Y ella quiere convertirse miembro de esta iglesia. Así que pidió al clero - Odio esa palabra "clero". Sabes, ¿qué tengo que hacer para convertirme en miembro? Y dijeron, Bueno, tenemos este curso de 12 semanas que necesitas para empezar y completar. Así que ella completa el curso de 12 semanas y está muy emocionada. Bien, ahora puedo ser un miembro, y ella vuelve, y dicen: "No, ahora tenemos este otro estudio que necesitas completar y entonces, una vez que lo completes... Así que ella completa y está muy emocionada, y está lista para convertirse en miembro. Y ella vuelve, y le dicen: "No, ahora tenemos esto que tienes que hacer y esto seguía y seguía. Y finalmente ella sólo... está sentada en este banco del parque sólo clamando al Señor. Señor, sólo quería ser un miembro de esta iglesia. Y el Señor simplemente le habla y le dice, "Oh, mi amada, yo tampoco he podido entrar en esa iglesia". [Risas]

Creo que se entiende el punto. Ven como estás, cree en tu corazón. Romanos 10:9-10 dice: "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los muertos, serás [Nótese la especificidad de "serás"] serás salvo". El jurado no se ha pronunciado. El veredicto está dado. ¿Cuál es el veredicto? Bueno, culpable de los cargos. He roto la ley de Dios. No he llegado a su perfecto estándar de justicia, y sólo tengo que romper una y ya soy culpable. ¿Cuál es su declaración? Culpable. Bueno, tenemos que entrar la fase de sentencia. ¿Cuál es la sentencia? Es la sentencia de muerte. Y así como el Juez del universo pronuncia esta sentencia de muerte en esa sala de la eternidad, entra un hombre, no un hombre común. Este es el Dios-hombre totalmente Dios, totalmente hombre. Y Él dice a ese Juez del universo, "Alto, no tan rápido, detén todo. Moriré por él/por ella". Y el Juez del universo en esa sala de la eternidad se dirige a ti y te dice: "Buenas noticias, tu deuda ha sido pagada. Eres libre de irte. Él lo pagó por ti". No, serás salvo. El veredicto está dado. La deuda ha sido pagada. Está terminado, y punto. Por favor, no pongas una coma como hacen algunos, lamentablemente. No hay nada que hacer. No hay nada que puedas hacer. Él ya lo ha hecho.

Ya lo ha pagado. La C, por último, es para invocar al nombre del Señor, o como también dice Romanos 10:9-10 "Si confiesas con tu boca: "Jesús es el Señor". y creas en tu corazón que Dios lo resucitó de entre los muertos, serás salvo". Y aquí está la razón. "Porque es con tu corazón que crees y eres justificado, y es con tu boca que confiesas y eres salvo". Y por último, Romanos 10:13. Y mira, esta es la expresión, quiero decir, Quiero que pienses esto conmigo. Sé que esto puede, de nuevo, parecer muy simplista, pero no vas a invocar a alguien en quien no crees, ¿verdad? ¿No es la oración, la expresión de la fe? Si realmente no crees en Él, ¿por qué lo invocarías? Cada vez que tú y yo oramos, es la máxima expresión de fe. ¿Qué es la fe? La fe es la sustancia de las cosas que se esperan, la evidencia, por cierto, palabra clave: evidencia de cosas aún no vistas. Y Efesios 2:8-9 dice, "Somos salvos por gracia mediante la fe". Fue necesaria la fe de los parte de los israelitas para mirar esa serpiente de bronce en esa cruz para ser salvo. Esa es la gracia de Dios, por la fe. "Es un don de Dios, no de obras, para que nadie se gloríe". Y vaya si nos gloriamos. ¿Puedes imaginar cómo sería El cielo si hiciéramos algo para llegar allí, y una vez que llegamos allí, ¿podríamos presumir de ello? Eso no sería el cielo. Ese podría ser el otro lugar, pero no vayamos allí.

Romanos 10:13; aquí está de nuevo, y es una expresión de "creer en tu corazón". Ahora vas a invocar a aquel en quien crees. "Y todos los que invoquen el nombre del Señor serán salvos". ¡Trato hecho! Sabes que decimos - que no hay nada malo en ello, He entregado mi vida a Cristo. Alabado sea el Señor; todo el Cielo se regocija, se nos dice en las Escrituras, ¿no? cuando un pecador se arrepiente? Sabemos por las Escrituras que al menos en el Cielo cada vez que alguien viene a Cristo, hay regocijo en el Cielo. Eso lo sabemos. Así que decimos: "He dado mi vida a Cristo". Creo que el mayor milagro es que Él la aceptó. Ahora, quédate conmigo. Hace 40 años invoqué el nombre del Señor, y fui salvo, y entregué mi vida a Cristo. Y sé que esto es una manera humorística de ilustrarlo, pero creo que es apropiado. Invoco el nombre del Señor; doy mi vida a Cristo. Realmente me aceptó. Me llevó. Tal vez los ángeles a los que se les dio cargo en relación a mí podrían haber dicho algo así como: No sé si me quedaría con ese. No es un buen trato. Puede que quieras reconsiderar esto. No, Él me llevó. Me salvó debido a la palabra "SERÁ", no "pudiera ser", no "talvez sería", no "debería". No, "SERÁ salvo". "Todos los que invoquen [al Señor] serán salvos".

Bueno, gracias por su paciencia. Quiero compartir con ustedes este testimonio "Pero Dios". Es un poco diferente; Creo que verás por qué. En realidad, pasé algún tiempo anoche revisando esto, y es cierto. Viene de Marion Amparan; de nuevo espero estar pronunciando bien su nombre. Ella escribe, Hola de nuevo, Pastor Farag. Perdona que les moleste, pero creo que es importante hacer un seguimiento con mi correo electrónico enviado anteriormente. Un amigo mío me lo ha reenviado y realmente me gusta a la luz de las deprimentes noticias sobre el veneno de las serpientes. He copiado lo que ha enviado y lo estoy pegando aquí. "Una serpiente de cascabel mordió a una de mis ovejas en la cara hace una semana, La serpiente más mortífera que vive por aquí. La cara de la oveja se hinchó y le dolió mucho. Pero la vieja serpiente de cascabel no sabía el tipo de sangre que fluye a través de las ovejas. El antiveneno suele estar hecho con sangre de oveja. Las ovejas se hincharon durante unos dos días, pero la sangre del cordero destruyó el veneno de la serpiente. [Aplausos] Así que anoche estoy como, de acuerdo así que vamos a ver sobre esto antes de que yo... efectivamente, artículo tras artículo sobre cómo realmente haz un antiveneno con la sangre de un cordero. ¿Vale, piel de pollo justo ahí o debería decir piel de cordero? Tal vez de piel de cordero.

Ella sigue: estaba preocupada, pero a la oveja no le importaba. Siguió comiendo, siguió bebiendo, subiendo... porque ella sabía que estaba bien. A menudo las serpientes de esta vida nos alcanzan y nos muerden. Nos inyectan su veneno, pero no pueden vencer la sangre del Cordero que limpia el pecado del mundo y el aguijón de la muerte. Evangelio de Juan, capítulo 1:28-29, "Estas cosas ocurrieron en Betania al otro lado del Jordán donde Juan estaba bautizando.

Al día siguiente vio a Jesús viniendo hacia él, y dijo, "He aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo". No te preocupes por la serpiente o su mordida, sólo asegúrate de que la sangre del Cordero fluya por tus venas. Acabo de buscar en Google cordero u oveja y mordedura de serpiente y vi muchas historias que indican que la sangre de las ovejas es un antiveneno. Interesante. Paz y amor, Marion. Quiero compartir con una última historia. Adelante, Kapono, si quieres subir. Recuerdas que en Hechos 28 cuando Pablo naufraga en su camino a Roma, y él termina en la isla de Malta? No sabía que en el itinerario Dios tenía una parada en la isla de Malta porque quería que los isleños se salvaran. Así que naufragan, todos los hombres a bordo se salvan; es realmente un cuento poderoso. Así que están en tierra y los isleños están haciendo este fuego. Pablo, se nos dice, muy interesante les ayuda a encender el fuego y en el proceso de poner leña en el fuego, sale una víbora del calor y se adhiere y se adhiere a su brazo y lo muerde, inyectando este veneno. ¿Y qué hace Pablo? Sacúdela. Y se nos dice que no sufrió ningún efecto negativo. Y los isleños son como un minuto de espera. En primer lugar, cuando fue mordido, son como, los dioses lo están castigando. Y después de que se sacuda y no muera, como pasaba a todos sus seres queridos que eran mordido por las serpientes y no pasa nada, pasa de ser un criminal a ser un dios. Empezaron - Pablo dice: yo no soy Dios, pero déjame hablarte del Dios verdadero y vivo. Y todos esos isleños se salvaron.

Quiero dejarles con Génesis 50:20 especialmente para aquellos que están viendo todo esto, como yo. Y tengo que confesar que hubo un par de veces esta última semana en la que sólo tuve que alejarme y orar, y eso es algo bueno. Estoy como: Señor, quiero decir, ¡guau! ¿De verdad? ¡Wow! Y el Señor acaba de recordarme a Génesis 50:20. Sí, esto es realmente malo. Esto es realmente malo. Lo que hicieron, dijo José a sus hermanos, era para la maldad, pero Dios lo hizo para bien para la salvación de muchos en este día. Eso es lo que está haciendo Dios. [Aplausos] ¿Por qué no se levantan? Cerraremos con una oración y con una canción.

¡Oh, Señor! (Risas) Oh, gracias por Tu sangre, Jesús, derramada por nosotros, la sangre del Cordero que quita el pecado del mundo. Hay poder en la sangre. Señor, sólo quiero orar por cualquier persona que pueda estar aquí hoy en este Domingo de Resurrección o viendo en línea que nunca ha creído en Ti, puesto su confianza en Ti, ni te ha invocado. Oro para que hoy, que día quiero decir, qué gran día ¡para ser el día de su salvación! Por favor Señor, por favor Señor, por favor, ven rápido! Se está poniendo bastante mal. Y como dijiste de la tribulación después del arrebatamiento, gracias Señor, que si no fuera por los elegidos, Israel, esos días no se acortaría porque ninguna carne sería capaz de sobrevivir. Ya lo podemos ver. Entonces Señor, ven rápido. Estamos esperando, estamos observando, y estamos escuchando que suene la trompeta. Gracias, Señor, Maranatha, en el nombre de Jesús, amén.